

TRABAJADORES DE LA DISA JAÉN ENTREGARON ALIMENTOS PARA LOS MAS NECESITADOS.

Dr. Cabellos Altamirano hizo la entrega a organizaciones de la localidad.

Jaén, 02 de mayo del 2020.

Un Total de 23 canastas de alimentos fueron entregadas por un grupo de trabajadores de la sede institucional de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, para paliar en algo las múltiples necesidades de la gente que en estos tiempos de pandemia, muchos no tienen un pan para llevarse a la boca.

La entrega la hizo el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, Director General de la DISA Jaén, en compañía de algunos trabajadores entre los que se encontraban el Secretario del Sindicato de Trabajadores C. Carlos Roberto Arana Arana, la TAP: Jackeline Gonzales Neyra y el Lic. Manuel León Sanchez, que llegaron hasta las organizaciones que procederán a la entrega a las personas que mas lo necesitan.

Entre los beneficiarios se encuentran la Parroquia del sector de Morro Solar Bajo, Federación de Rondas Campesinas, Iglesia Cristiana "Vida", Comedor Parroquial "Hermano Francisco" del sector de Fila Alta y Proyecto POLSA, respectivamente.

"Quiero agradecer al grupo de trabajadores de la Sede que de manera solidaria han tenido la gran idea de donar estos alimentos que de seguro paliara en algo las necesidades de alimentación que mucha gente tiene...son gestos que debemos imitar y hago el llamado a continuar siendo solidarios con los que menos tienen y en eso los trabajadores de la DISA nos están dando un gran ejemplo a imitar", señaló el Dr. Cabellos Altamirano.

[#JuntosVenceremosalCoronavirus](#)

[#PrimerolaGente](#)









